
2020年度第 7回役員会議事録 

2021年 1月 20日 

於：青葉会館 

 

１、報告事項 

1）伝法会長から、この間の主な経過について、①要配慮者避難支援の取り組みに係るアン

ケートを山本防犯防災部長と相談のうえ「必要性は感じているが、具体化に至っていない」

として報告したこと、②青葉会館の優先予約は、今年度を踏襲し総会：2021 年 4 月 17

日（土）11 時～13 時、班長会議：原則として毎月第 4 水曜日（12 月は第 3 水曜日、2

月は第 4 火曜日）として申し込んだこと、③「令和 2 年町内会加入世帯調査」について、

井上副会長から令和 3 年 1 月 1 日時点の加入世帯数を 394 世帯として報告済みであるこ

と、④交通指導員に井上副会長から、森山敏行氏の推薦があり報告したこと、⑤令和 2 年

度のパートナーシップ排雪は、一昨年通り実施で申し込み済みであること、などが報告され

確認した。 

 

2、相談事項 

1）未消化予算の還元策について 

佐藤会計部長が入院中で不在だったが、予算執行状況と今後の概算見通しを踏まえた還

元額について口頭で「一世帯当たり 500円程度」であることが伝えられ、還元物として

各家庭にゴミ袋を配布することとし、班長会議に報告することとした。 

2）第 53回定期総会対策について 

①総会は、2021 年 4 月 17 日（土）11 時～13 時とし、議案書の原案を 2 月 17 日の

役員会で検討したうえで、2月の班長会議に原案を提示し意見聴取後役員会で最終修正し

て、3月の班長会議で終確認、4月上旬には印刷完成・各班配布することなどを確認した。 

また、昨年度までは原案を手分けして作成していたが、今年度はコロナ禍の中でほとん

どの行事が中止を余儀なくされ、新年度に引き継がれていることから、伝法会長が整理・

集約して作成することを確認した。 

  なお、各会計の決算・予算（案）については、佐藤会計部長が作成するとともに、2020

年度の決算の会計監査を 4月 3日に行うことが確認された。 

②各班の新班長の選出については、次期班長の住所・氏名・電話番号を 2 月の班長会議で

報告を求めることを確認した。 

３）次年度役員体制について 

今年は役員改選の年であり、会則にもとづく任期満了及び都合により退任の意向を表明

している役員について相談し、一部別ポストで留任の了承を得たポストなどを除き、班長

会議に以下の役員ポストを示して適任者の推薦を求めることとした。 

＊補充する役員：会長、会計部長、福祉部長、女性部長 

4）1月の班長会議について 

  1月の班長会議は、総会対策特に今年は役員改選の年に当たっているため、コロナ禍の



中ではあるが対面で実施し、役員候補者の推薦などについて意思疎通をすることを検討し

たが、札幌市の感染状況が下げ止まりの傾向にあることなどから、慎重を期して書面で実

施することとした。（1月 23日、追加確認） 

 

（以上） 


